

Presseinformation

Der beste Mechatroniker für Kältetechnik in Südbaden kommt aus Offenburg

Maximilian Huber ist Kammersieger

Offenburg, 21. November 2023 – Maximilian Huber hat den ersten Platz beim Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks in der Kategorie Mechatroniker für Kältetechnik erreicht. Er wurde damit zum 1. Kammersieger der Handwerkskammer Freiburg gekürt.

Im Leistungswettbewerb „Deutsche Meisterschaft im Handwerk – German Craft Skills“ messen sich jedes Jahr die besten Junghandwerker. Die Handwerkskammer Freiburg ehrte am Samstag, den 18. November, die besten Junghandwerker Südbadens. In einer Feierstunde zeichnete der Kammerpräsident Johannes Ullrich 50 Gesellinnen und Gesellen aus: „Mit diesen großartigen Leistungen zeigen unsere Siegerinnen und Sieger eindrucksvoll die hohe Qualität der Ausbildung im südbadischen Handwerk.“ Einer der Nachwuchshandwerker ist Maximilian Huber, der seine Ausbildung zum Mechatroniker für Kältetechnik bei der Peter Huber Kältemaschinenbau SE als Jahrgangsbester abgeschlossen hat.

Zugleich erhielten auch die Ausbildungsbetriebe der Kammersieger 2023 eine Urkunde für ihre vorbildliche Ausbildungsleistung. „Die Ausbildung ist nach wie vor der Königsweg zu den dringend benötigten Fachkräften. Ihr Engagement sorgt dafür, dass wir hier in Südbaden toll ausgebildete junge Handwerkerinnen und Handwerker haben, die die großen Herausforderungen unserer Zeit im wahrsten Sinne des Wortes anpacken können“, bedankte sich der Kammerpräsident.

Maximilian Huber, der im September 2019 seine Ausbildung bei der Peter Huber Kältemaschinenbau SE im begann, nahm an diesem Abend seine Auszeichnung als Kammersieger im Ausbildungsberuf „Mechatroniker für Kältetechnik“ entgegen. Zur Preisverleihung angereist waren außerdem Joachim Huber, Vorstand der Peter Huber Kältemaschinenbau SE, und der Ausbildungsleiter Ulrich Daiker.

Joachim Huber gratulierte dem Nachwuchsmechatroniker: „Wir sind alle sehr stolz auf die Leistung von Maximilian. Er gehört zu Baden-Württembergs Besten im Kälteanlagenbauerhandwerk! Das ist ein großer Erfolg für ihn persönlich und für uns als Ausbildungsbetrieb.“

Maximilian freut sich über seinen Erfolg und dankt seinen Ausbildern und Kollegen für ihre Unterstützung und ihr Vertrauen.



Bild: Maximilian Huber mit Joachim Huber, Vorstand der Peter Huber Kältemaschinenbau SE, und seinem Ausbilder Ulrich Daiker bei der Preisverleihung der Handwerkskammer Freiburg.